

Der falsche Zaubertrank

Endlich hatte Pinscher eine Flasche Zaubertrank finden können. Er trank sie mit einem Mal aus und merkte, dass es Bier gewesen war. Dann fiel ihm ein, dass er eine Bierallergie hatte. Plötzlich wurde er so dick, dass er wie ein Ball auf die Straße rollte. Pinscher wurde fast von der Polizei überfahren!

Er kam vor Gericht und musste erzählen, wie alles passiert ist, aber es half nichts. Er wurde zu fünf Jahren Haft verurteilt.

Er war im Gefängnis und rüttelte an den Gitterstäben.

Dann kam ein Polizist und rief zu Pinscher: „He du, hör sofort auf mit diesem Krach. Du kommst jetzt mit mir zur Gefängnisküche.“ Der Polizist öffnete die Zellentür und legte ihm Handschellen an. Er führte ihn zur Gefängnisküche. Dann sagte er: „ Hier wirst du das Essen für die Gefangenen machen, weil du so viel Krach gemacht hast.“ Pinscher sagte: „ Ne, mach du doch. Ich habe keine Lust auf Kochen. Ich kann nur angebranntes Fleisch braten und harte Nudeln kochen.“ Darauf schimpfte der Polizist: „ Dann lern doch kochen, oder du musst plus fünf Jahre Haft ertragen.“ Dann schnappte Pinscher sich die Gefängnisschlüssel, öffnete die Handschellen und raste los. Er öffnete jede Zelle und sagte zu den Gefangenen: „ Greift die Polizisten an und sperrt sie in die Zellen!“ Sie taten was er sagte. Als alle Polizisten in den Zellen waren, schmissen sie eine Party.

Ende